

Nuevo Presidente de la JLCA en el Estado

Escrito por MURALSONORENSE.COM
Lunes 21 de Mayo de 2012 19:45

HERMOSILLO, Son., 21 de Mayo del 2012.- El Secretario del Trabajo, Gildardo Monge Escárcega, tomó protesta como nuevo presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje a Juventino César Jiménez López.

Dijo que con este paso se intenta privilegiar el diálogo y la conciliación e impartir con responsabilidad la justicia laboral al sector obrero-patronal que consolide la paz laboral en Sonora.

El titular del trabajo invitó al funcionario a sacar adelante este compromiso, encontrando enlaces afectuosos, caminando juntos con entrega, esfuerzo y dedicación al nuevo compromiso.

“La responsabilidad es grande, tenemos que cerrar filas para ofrecer a los usuarios de la junta, satisfacciones y sobretodo una credibilidad en la justicia laboral, estoy seguro que con la experiencia y el trabajo que ha demostrado en compromisos anteriores Juventino, sacará adelante esta nueva encomienda”, afirmó el Secretario.

Jiménez López, agradeció la distinción y la confianza y se comprometió a trabajar con profesionalismo y dedicación y enfatizó que pondrá especial interés en el trato al usuario y el personal de las juntas en el Estado.

Abogado de profesión, el ahora Presidente de la JLCA ha ocupado cargos estatales y federales, destacando la Presidencia de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje en el periodo del 2002 al 2007 y hoy se desempeñaba como Director General Jurídico en la Secretaría del Trabajo.